

ABSTRAK

Abstrak dengan judul **“Jual Beli Paket Data Internet Perspektif Hukum Islam dan Hukum Positif (Studi Kasus Di Kabupaten Trenggalek)”** ditulis oleh Iwan Najib dan dibimbing oleh Dr. Iffatin Nur, M. Ag. Dan Dr. H. M. Saifudin Zuhri, M. Ag.

Kata Kunci: Paket Data Internet, Penipuan, Jual Beli

Penelitian dalam tesis ini dilatarbelakangi oleh semakin besarnya kebutuhan masyarakat terhadap paket data internet yang mengakibatkan persaingan bisnis dalam jual beli paket data internet semakin ketat, dengan semakin banyaknya penjual dan retail mereka berusaha untuk menarik para pembeli dengan melakukan berbagai cara agar dagangan mereka ramai diserbu pembeli.

Fokus dan pertanyaan penelitian dalam kajian ini yaitu: 1) Bagaimana praktek penipuan jual beli paket data internet di kabupaten Trenggalek? 2) Bagaimana praktek jual beli paket data internet ditinjau dari hukum Islam? 3) Bagaimana praktek jual beli paket data internet ditinjau dari hukum positif? Serta memiliki tujuan untuk mengetahui 1) mengetahui praktek penipuan jual beli paket data internet di kabupaten Trenggalek. 2) Mengetahui praktek jual beli paket data internet dari tinjauan hukum Islam. 3) Mengetahui praktek jual beli paket data internet dari tinjauan hukum Positif.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif, yaitu menggambarkan

kondisi atau situasi yang tertuang dalam data yang diperoleh tentang praktik jual beli paket data internet di beberapa outlet penjual paket data internet. Kemudian dianalisis dengan menggunakan pola pikir deduktif, yaitu dengan menjelaskan terlebih dahulu berbagai hal mengenai teori jual beli dari sudut pandang hukum Islam dan hukum Positif. Setelah menjelaskan teori – teori dan konsep – konsep akan dihubungkan dengan kenyataan – kenyataan yang terjadi di lapangan.

Hasil penelitian dari beberapa lokasi penelitian memang mengindikasikan adanya praktek gharar (penipuan) dalam jual beli yang dilakukan oleh sebagian kecil dari pedagang dengan menutup – nutupi spesifikasi dari pembagian kartu paket data internet yang dijualnya namun jika ditinjau ulang dari sisi pembeli (pengguna) saat mereka merasakan dikecewakan dengan paket data yang dibelinya di salah satu outlet maka pengguna akan berpindah ke tempat yang lain atau outlet yang lain dan soal paket data yang dibeli sebelumnya mereka seolah tidak mempermasalahkannya dan lebih memilih untuk membeli paket data internet yang baru.

Jika ditinjau dari segi hukum Islam maka praktek jual beli paket data internet di kabupaten Trenggalek tergolong sebagai jual beli yang mengandung ghoror bagi para penjual yang menutup – nutupi pembagian paket datanya, hal ini juga sama jika ditinjau dari hukum positif dimana para penjual telah melakukan penipuan terhadap para pembeli dengan merampas hak para pembeli akan informasi tentang barang yang dibelinya.

ABSTRACT

Abstract with the title "**Fraud Buy and Sell Internet Data Packages Perspective Islamic Law and Positive Law (Case Study In Trenggalek District)**" written by Iwan Najib, NIM. 17502164005, mentors. Iffatin Nur, M. Ag. And Dr. H. M. Saifudin Zuhri, M. Ag.

Keywords: Internet Data Packages, Fraud, Sale and Purchase

The research in this thesis is motivated by the increasing of society requirement to internet data packet causing business competition in buying and selling internet data packets more tightly, with the increasing number of seller and retail they try to attract buyers by doing various ways to get their merchandise crowded by buyers.

Focus and research questions in this study are: 1) How the practice of fraud buying and selling internet data packages in Trenggalek district? 2) How to practice buying and selling internet data packages viewed from Islamic law? 3) How to practice buying and selling internet data packets viewed from the positive law? And have a goal to know 1) find out the practice of fraud buying and selling internet data packages in Trenggalek district. 2) Knowing the practice of buying and selling internet data package from the review of Islamic law. 3) Knowing the practice of buying and selling internet data packets from Positive legal review.

This research is a field research using qualitative descriptive analysis, which describes the condition or situation contained in the data obtained about the practice of buying and selling internet data packets in several outlets selling internet data packets. Then analyzed by using deductive mindset, that is by explaining first things about the theory of sale and purchase from the perspective of Islamic law and Positive law. After explaining the theories and concepts will be related to the facts that occur in the field.

The results of research from several research sites indicate the existence of gharar (fraud) practices in the sale and purchase conducted by a small part of the merchant by covering the specification of the distribution of internet data packet card it sells but when reviewed from the buyer (user) side when they feel let down with the data packets bought in one of the outlets then the user will move to another place or other outlets and the matter of data packets purchased previously they do not like it and prefer to buy new internet data packet.

If viewed from the aspect of Islamic law then the practice of buying and selling internet data packets in Trenggalek district classified as buying and selling containing ghoror for sellers who cover up the distribution of data packages, it is also the same if viewed from the positive law where the sellers have committed fraud against buyers by depriving buyers of information about the goods they buy.

الملخص

هذه رسالة الماجستير هي نتائج البحث التي تقوم في الدكاكين و عامل حزم بيانات شبكة الدولية في منطقة ترنجاليك بالموضوع، "تدليس البيع حزم بيانات شبكة الدولية من رأي القانون الإسلامي و القانون الإيجابي (دراسة الحالة في منطقة ترنجاليك)". كتبه : إيوان ناجب. رقم القيد: 17502164005. المشرف : الدكتورة إفة نور الماجستير و الدكتور سيف الدين زهر الماجستير.

أهداف عن رسالة الماجستير لإجابة المشكلة التي تقيع في ثلاثة المسائل البحث : (1) كيف عملية تدليس البيع حزم بيانات شبكة الدولية في منطقة ترنجاليك ؟. (2) كيف عملية تدليس البيع حزم بيانات شبكة الدولية من رأي القانون الإسلامي ؟. (3) كيف عملية تدليس البيع حزم بيانات شبكة الدولية من رأي القانون الإيجابي ؟. و لها أهداف البحث لمعرفة (1) لمعرفة عملية تدليس البيع حزم بيانات شبكة الدولية في منطقة ترنجاليك. (2) لمعرفة عملية تدليس البيع حزم بيانات شبكة الدولية من رأي القانون الإسلامي. (3) لمعرفة عملية تدليس البيع حزم بيانات شبكة الدولية من رأي القانون الإيجابي.

هذا البحث بحث الميدان باستخدام تحليل الوصفي الكيفي وهو يوصف الأحوال أو الظواهر وقعان في البيانات التي نالت عن ممارسة تدليس البيع حزم بيانات شبكة الدولية. ثم تحليل باستخدام شكل التفكير الاستنتاجي وهو بوصفي أولا عن أحوال النظرية من رأي القانون الإسلامي و القانون الإيجابي. ستقوم علاقة الحقيقة في الميدان بعد شرح النظريات و المفهومات.

وأما نتائج البحث فكانت ممارسة التدليسات في أماكن البحث الذي يقوم بعض التاجر بإغلاق الموصفة من قسم البطاقة حزم بيانات شبكة الدولية المبنوعة لكنها من

جهة المشتري (المستخدم) يكون أن يشعر خيبةً من شراء حزم بيانات شبكة الدولية في الدكاكين فلذا يكون المشتري (المستخدم) أن ينقل إلى مكان الأخرى أو الدكاكين و هو لا يشك عن شراء حزم بيانات شبكة الدولية القبلية وهو يختار أن يشتري حزم بيانات شبكة الدولية الجديدة. ونخلص أنّ التدليس القائم من بعض التاجزون بيانات شبكة الدولية يعني التدليس المفيد من ناحية القانون الإسلامي و القانون الإيجابي.